

LOGIA DEL DESARROLLO". Comentario a la "Populorum Progressio". Madrid, Razón y Fe, 1968.

En este libro se recogen una serie de estudios sobre temas del Magisterio social de la Iglesia, en torno a la famosa encíclica "Populorum Progressio", desarrollados por un grupo de conocidos sociólogos españoles, unos pertenecientes a la Facultad de Ciencias Políticas y Económicas de la Universidad de Madrid y otros pertenecientes al grupo jesuítico de "Fomento Social".

Citaremos entre ellos el del P. Goroquieta sobre la equidad en las relaciones comerciales, el del P. Florentino del Valle referente al modo de proceder en la acción, el del Dr. Román Perpiñá sobre la comunicación humana entre países más o menos dotados y sus mútuas actitudes y finalidades, y el del P. Matías García que plantea el nuevo tono que ha adoptado el Magisterio social de la Iglesia.

Le precede la traducción española de la Encíclica de Paulo VI sobre el desarrollo de los pueblos.

Finalmente señalaremos por su interés para nosotros el del P. Manuel Foyaca que trata de las experiencias en Latinoamérica de los programas de ayuda. El P. Foyaca tiene autoridad especial en esta materia por haberse dedicado al estudio de este tema, durante sus muchos años de permanencia en nuestro Continente.

69130. RAHNER, Karl. — "EL CONCILIO, NUEVO COMIENZO". — Herder, Barcelona, 1966.

Se trata de una conferencia que el autor dictó en Munich, con ocasión de la clausura del Concilio Vaticano II, en la que expuso el futuro que espera a las doctrinas desarrolladas en el.

69125. DELHAYE, Philippe. "LA CONCIENCIA MORAL DEL CRISTIANISMO". Herder, Barcelona, 1969.

Obra destinada a los estudiantes de teología moral y ética, consta de dos partes. La primera se ocupa del tema de la conciencia en el Antiguo Testamento, en San Pablo y en el período patrístico.

La segunda parte está dedicada a un estudio sistemático y doctrinal de la conciencia, sus modalidades en relación con la disposición de la persona, conciencia

cierta, dudosa, etc. Sin decidirse por ninguno de los sistemas morales, construye uno independiente de todas las escuelas teológicas.

69129. SCHLETTTE, Heinz Robert. — "CRISTIANOS Y NO CRISTIANOS". — Herder, Barcelona, 1969.

El autor recoge en este libro los deseos de renovación, de autenticidad y de acercamiento a los medios no cristianos que se nota en el mundo de hoy, como consecuencia del signo de apertura con el que se ha desarrollado el pasado Concilio.

LIBROS RECIBIDOS

CULTURA HISPANICA.

Madrid.

69105. LINDO, Hugo. — "MANERAS DE LLOVER". Cultura Hispánica, Madrid, 1969.

69104. DIAZ PLAJA, Guillermo. — "AMERICA VIBRA EN MI". Cultura Hispánica, Madrid, 1969.

69057. ALMEDA, Antonio. — "EL OTRO". Cultura Hispánica, Madrid, 1968.

69059. MARAÑON, Gregorio. — "DIA DE LA HISPANIDAD". Cultura Hispánica, Madrid, 1968.

69135. BORGES, Analola. — "EL ARCHIPIELAGO CANARIO Y LAS INDIAS OCCIDENTALES". Cultura Hispánica, Madrid, 1969.

69133. ROSALES, Luis. — "EL CONTENIDO DEL CORAZON". Cultura Hispánica, Madrid, 1969.

69134. ARMANI, Horacio. — "PARA VIVIR, PARA MORIR". Cultura Hispánica, Madrid, 1969.

69132. SERRANO SUÑER, Ramón. — "ENSAYOS AL VIENTO". Cultura Hispánica, Madrid, 1969.

OTRAS EDITORIALES.

6925. CLAYTON, Tomás E. — "PSICOLOGIA DE LA ENSEÑANZA Y EL APRENDIZAJE". Hobbs-Sudamericana S. A. Buenos Aires, 1968.

69027. GORDIS CHER, Angélica. — "LAS PELUCAS". Sudamericana, Buenos Aires, 1968.

69010. GRODDECK, Georg. — "EL LIBRO DEL ELLO". Sudamericana, Buenos Aires, 1968.

69012. NACHT, S. — "EL MASOQUISMO". Sudamericana, Buenos Aires, 1968.